

## Lattes Des archers ciblent les bons scores



### ■ L'équipe de l'Arc Lat Védas Montpellier Métropole au top.

Le week-end des 20 et 21 mai, quatre archers de l'Arc Lat Védas Montpellier Méditerranée Métropole étaient à Riom pour la deuxième manche des tournois nationaux jeunes.

Deux cent quatre-vingts sportifs de l'élite nationale, des benjamins aux juniors, ont pris part à cette superbe rencontre.

Le samedi, Quentin Fraisse en minime, Guillaume Enjalbert, Baptiste Bolla et Daniel Conesa, chez les cadets, attaquaient la phase qualification avec deux tirs de trente-six flèches.

Les conditions de tir étaient bonnes, malgré un peu de vent et quelques gouttes, mais rien qui puisse nuire à la performance. Seuls Daniel et Quentin se qualifiaient. Le

dimanche, place à une phase de duels, en élimination directe en set de trois flèches. Quentin perdait son premier match et ratait une belle opportunité de continuer le tournoi.

Qualifié 6<sup>e</sup> sur les quatre vingt-dix concurrents de sa catégorie, Daniel réalisait 647 points ; un superbe score ! Avec détermination et envie de donner le meilleur de lui-même, il remportait les 16<sup>es</sup> de finale, les 8<sup>es</sup> et quart de finale de haute lutte. En demi-finale, une flèche de barrage le privait toutefois de la lutte pour l'ultime marche. Il finira le tournoi sur la troisième marche.

Prochaine étape à Yzeure pour la troisième manche des tournois nationaux jeunes.